
UE3 - Traduction et rédaction spécialisée - langues A/
B/FALC


Niveau d'étude
BAC +4  ECTS

6 crédits  Composante
UFR Langues et 
Communication

Présentation

Heures d'enseignement

TD Travaux Dirigés 15h

TD Travaux Dirigés 15h

TD Travaux Dirigés 15h

TD Travaux Dirigés 15h

TD Travaux Dirigés 12h

TD Travaux Dirigés 12h

TD Travaux Dirigés 6h

Liste des enseignements

Nature CMI CM TD TP TER ECTS

Traduction spécialisée - anglais/français - niveau 1 TD 15h

Traduction/rédaction FALC - niveau 1 TD 15h

Introduction au traitement de corpus TD 12h

Introduction à la terminologie TD 12h

Relecture et assurance-qualité TD 6h
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